

Bienes Nacionales investiga 3 inmuebles transferidos a CEMA Chile durante la Dictadura en la Región de Coquimbo

El Ministro de Bienes Nacionales, Víctor Osorio, a través del Consejo de Defensa del Estado (CDE) mandató a todas las unidades jurídicas de las distintas Seremi de Bienes Nacionales del país a emprender acciones judiciales con el objetivo de restituir al Fisco los inmuebles transferidos gratuitamente a la Fundación CEMA Chile durante la dictadura y que en el caso de la Región de Coquimbo está representado en tres propiedades investigadas ubicadas en las comunas de Coquimbo, La Serena y Vicuña.

Bienes Nacionales, ha solicitado al CDE que proceda a examinar la procedencia y solicitar medidas precautorias, como prohibición de actos y contratos y/o el nombramiento de interventor, respecto de los inmuebles que permanezcan en el patrimonio de la Fundación CEMA Chile a fin de evitar operaciones que intenten sustraer dichos bienes raíces y el enriquecimiento personal con el patrimonio de todas y todos los chilenos.

Existen evidencias que en reiteradas ocasiones se ha incumplido el compromiso formal y legal asumido por CEMA Chile con el Fisco, en cuanto a destinar los inmuebles fiscales a los precisos fines sociales que entonces se consideraron para fundamentar el mecanismo excepcional de la transferencia gratuita, situación que nos obliga a informar al CDE para que se investigue a fondo la situación de tales bienes, lo que en definitiva se traducirá en un beneficio para todas y todos los chilenos.



Ministro Osorio anuncia concesión para Casa-Escuela de Gabriela Mistral y relanza Ruta Patrimonial

En el marco de la conmemoración de los 70 años de la obtención del Premio Nobel de Literatura de Gabriela Mistral, el Ministro de Bienes Nacionales, Víctor Osorio, informó la entrega de una concesión de uso gratuito de largo plazo para la histórica Casa-Escuela ubicada en Montegrande e hizo un relanzamiento la Ruta Patrimonial de la poetisa que contempla una diversidad de hitos en la Región de Coquimbo.

Este relanzamiento de la Ruta Patrimonial nos permite reapropiarnos de la palabra de Gabriela Mistral, como inspiración orientadora del tipo de país del futuro que queremos construir, basado en la justicia, la inclusión, la sustentabilidad y una relación de amistad con todos los pueblos del mundo”, señaló el Ministro Osorio.



Autoridades firmaron acuerdo de colaboración para conservación de Humedales de Tongoy

El Seremi de Bienes Nacionales Diego Núñez junto al Subsecretario de Medio Ambiente, Marcelo Mena, el Intendente Regional Claudio Ibáñez, la Municipalidad de Coquimbo con la entidad Ruta patrimonial bahía de Tongoy y la Agrupación Cultural David León Tapia firmaron el acuerdo de colaboración para implementar acciones en pro de la conservación de estos ecosistemas.

La rúbrica de la documentación del acuerdo estuvo enmarcada en el Día Mundial de los Humedales, en Salinas Chicas que está bajo custodia de la Agrupación David León Tapia, que cuenta con una concesión del Ministerio de Bienes Nacionales, que creó allí un circuito de visitas regulado, con fondos de Protección Ambiental de los años 2009 y 2010 con el que construyeron señaléticas en la vía y un sendero en el entorno del humedal.

En ese sentido, el Seremi Diego Núñez indicó que “La firma de este acuerdo de colaboración es el primer paso para crear una categoría de protección como sitio Ramsar, que es un acuerdo internacional de protección o declararlo Santuario de la Naturaleza u otra figura que permita que en adelante el sitio cuente con todas las garantías para que efectivamente la intervención humana no altere mayormente el medio ambiente”.



Bienes Nacionales destina 90 hectáreas de terrenos para polo de desarrollo social en Provincia de Limarí

La primera piedra del anhelado Hospital de Ovalle fue colocada en los terrenos fiscales entregados para ese objetivo por el Ministerio de Bienes Nacionales en el sector norte de la comuna, en una ceremonia en que también fueron destinadas parte de las 90 hectáreas para el desarrollo educacional, social y habitacional de la provincia de Limarí.

El Ministro entregó un mapa con el ordenamiento territorial del sector a la comunidad de la Región de Coquimbo, en la persona del Intendente, acompañado por el conjunto de las autoridades presentes.

“Como Bienes Nacionales, estamos aquí contribuyendo a dar respuesta al compromiso de la Presidenta Michelle Bachelet en su Cuenta Pública, en lo que se refiere a la construcción del nuevo Hospital de Ovalle y al futuro Centro de Formación Técnica. Contribuimos con la entrega de los terrenos fiscales, que es el paso indispensable para la materialización de estos desafíos”, señaló el Ministro Víctor Osorio.

El Intendente Ibáñez señaló que la salud y la educación “son nuestros ejes fundamentales y son parte del mandato presidencial, porque son estas áreas donde se marca la vida y el futuro de una persona, de una comunidad, de una región y de un país”.



BREVES REGIONALES

Bienes Nacionales presente en el lanzamiento del verano 2016 en la Región de Coquimbo

En plena Playa La Herradura y con variadas actividades de esparcimiento para la familia, el Seremi Diego Núñez participó en el vamos a la temporada estival 2015-2016 en la

Región de Coquimbo, actividad que contó la destacada participación de la Subsecretaria de Turismo Javiera Montes, autoridades locales, empresarios turísticos y comunidad en general.



Bienes Nacionales suscribió Convenio de Colaboración con Universidad Sto. Tomás

Un importante convenio de colaboración suscribió el Ministerio de Bienes Nacionales y la Universidad Santo Tomás La Serena, a fin de permitir que estudiantes de la la carrera de Técnico Jurídico del Centro de Formación Técnica puedan realizar sus prácticas profesionales en la Seremi de Bienes Nacionales de la

Región de Coquimbo.

El convenio permitirá además que Bienes Nacionales utilice las dependencias de la universidad para ceremonias, seminarios y capacitaciones.



Familias de La Región de Coquimbo recibieron "Un Pedacito de Chile"

17 Familias de La Higuera obtuvieron "Un Pedacito de Chile"

La plaza de la localidad de Chungungo fue el lugar donde 17 familias de La Higuera recibieron de manos del Seremi de Bienes Nacionales Diego Núñez Wolff y del Alcalde de la comuna Yerko Galleguillos sus anhelados títulos de dominio.

"Para mí es muy importante obtener mi título de dominio porque es algo que nadie le puede quitar su terreno, esperemos un año que nos llegara y ahora gracias a dios me llegó para postular a las casas polillas y las panderetas y estoy contenta por eso que me haya llegado", señaló la beneficiaria Mónica Canihuante del sector de Punta Colorada.

El Seremi Diego Núñez destacó la importancia que el título de dominio regularizado por una mujer, queda separado de los bienes del esposo, aunque se esté casada bajo sociedad conyugal, esto como una manera de proteger a la mujer y sus hijos.

Por su parte, el Alcalde de La Higuera Yerko Galleguillos indicó "Nos pone contento muy contento pensar que la gente hoy pueda obtener hoy su título de dominio y tengan la seguridad del lugar que viven es suyo".



Vecinos de diversos sectores de Monte Patria ya son propietarios de un "Pedacito de Chile"

43 familias de la comuna de Monte Patria cuentan a partir de ahora con el añorado Título de Dominio, documento que les permitirá acceder a diferentes beneficios del Estado luego de realizar el proceso de regularización de su inmueble, aspecto que fue destacado por las autoridades que asistieron a la ceremonia realizada en el Camping Municipal de la comuna limarina.

El Seremi de Bienes Nacionales Diego Núñez Wolff acompañado del alcalde de la comuna de Monte Patria, Juan Carlos Castillo, señaló que "el hecho de tener el título de dominio regularizado les va permitir acceder a distintos apoyos que entrega el sector privado como el sector público, recibir subsidios habitacionales, créditos hipotecarios, pero lo más importante es que a partir de ahora son dueños de un pedazo de Chile y eso es una gran alegría para estas familias".

Para Norma Díaz Segovia, habitante del sector de Hacienda Los Molles manifestó que más allá de la entrega de este documento lo importante es "que uno tiene su propiedad y nadie nos puede sacar de ahí, para mis hijos y para mis nietos que van a disfrutar de este terreno".



Río Hurtado y Vicuña celebraron a sus nuevos propietarios

El Seremi Diego Núñez acompañado por los Alcaldes de Vicuña Rafael Vera y Río Hurtado Gary Valenzuela, visitó los domicilios de las 22 familias beneficiadas para hacerles entrega de su anhelado Título de Dominio.



Bienes Nacionales le dio el vamos a la Campaña “Acceso a lo Nuestro” en la Región de Coquimbo

El Seremi Diego Núñez recorrió las playas de Tongoy, Guanaqueros, Totalillo y La Herradura para informar a la comunidad que en nuestro país no existen playas privadas y que todos los ciudadanos tienen el derecho a ingresar libre y gratuitamente a las playas de mar, ríos y lagos.

En ese sentido, el Seremi de Bienes Nacionales Diego Núñez señaló que “estuvimos recorriendo las playas de La Herradura, Totalillo, Tongoy y Guanaqueros, donde le informamos a la gente que el acceso a las playas es algo que está garantizado por las diversas leyes que nos rigen, la campaña en los últimos años se ha desarrollado con muy buenos resultados como la reapertura del acceso a Playa Agua Dulce en Canela hace un año y establecimos el protocolo de acuerdo con Las Tacas que permitió el acceso siempre cuando se dejará en la entrada su identificación, es por ello la importancia de la campaña para todos los veraneantes tanto nacionales como internacionales”.



ACCESO A LO NUESTRO

PLAYAS, RÍOS Y LAGOS:
PATRIMONIO DE TODAS Y TODOS

ES UN DERECHO DE LA CIUDADANÍA
ACCEDER LIBREMENTE A LOS BIENES DE
USO PÚBLICO: PLAYAS, RÍOS Y LAGOS.

DENUNCIA E INFÓRMATE:

WWW.ACCESOALONUESTRO.CL

[FACEBOOK.COM/MINISTERIOBBNN](https://www.facebook.com/ministeriobbnn)

[@MINISTERIOBBNN](https://www.instagram.com/ministeriobbnn)

[800 104 559](tel:800104559)

